

II PREMIOS OBRAS DE INGENIERÍA ANDALUZA. CAMINOS ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA

Premio a un ingeniero “que ha dejado una huella indeleble en Córdoba”, Juan Escribano Rodríguez

- El Presidente del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos destacó el “ejemplo admirable de compromiso y entrega colegial, con dieciséis años de dedicación a la entidad colegial
- Juan Escribano Rodríguez, primer Premio al Mérito Colegial, describió su empeño en sus dieciséis años en la entidad por que el Colegio representara un nexo de unión y trabajara por resaltar su papel en la sociedad haciéndolos más visibles

El Presidente nacional del Colegio, Miguel Ángel Carrillo Suárez, fue el encargado de elogiar la extensa carrera profesional del ingeniero cordobés Juan Escribano Rodríguez, y hacerle entrega del primero de los Premios al Mérito Colegial de Andalucía. Un ingeniero “que ha dejado una huella indeleble en la provincia de Córdoba y en muchos lugares de España” con sus obras. “Ejemplo admirable de compromiso y entrega colegial”, con dieciséis años de dedicación al Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, doce de ellos como Representante Provincial en Córdoba, en los que tuvo un “papel crucial durante algunas etapas difíciles”, como detalló el Presidente del CICCPC, como la unificación de la Demarcación en Andalucía, la aprobación de su primer Reglamento o la reestructuración del Colegio por la crisis entre 2007 y 2010.

Su lealtad e implicación con el Colegio, y su reconocido y contrastado servicio al conjunto de los ingenieros y de la Demarcación son sobrados argumentos para otorgarle el primer premio de esta entidad en Andalucía al Mérito Colegial. El presidente puso el acento sobre su carácter integrador, su conocimiento de la Ingeniería de Caminos, por una trayectoria tan amplia. En Córdoba siempre fue un referente en las actividades colegiales y una persona muy cercana para con los colegiados, consiguiendo quórums de participación muy reseñables. “Su huella es incalculable y su recuerdo imborrable para el Colegio”.

En este reconocimiento a una trayectoria, Escribano Rodríguez ha echado la mirada atrás para recordar la evolución de la profesión, las crisis cíclicas padecidas por el colectivo y el sector, y su crecimiento personal como colegiado, **con su empeño siempre presente de que el Colegio “representara un nexo de unión entre los ingenieros y trabajara por resaltar su papel en la sociedad haciéndolos más visibles”**. Lamentó la pérdida de prestigio e identidad sufrida en los últimos años por el colectivo y la necesaria litigiosidad para defender sus competencias a la que ha llevado esta desintegración de los límites profesionales, la pérdida de nichos de exclusividad y la eliminación de las reservas de plaza para ingenieros por las llamadas de “técnicos competentes”.

Reivindicó la implicación del colectivo para recuperar el prestigio profesional y social, “haciéndonos valer y respetar”, “porque lo cierto es que con crisis o sin ellas, los ingenieros de caminos tenemos mucho que aportar a la sociedad por conocimientos y capacidad de trabajo”.

GALA DE ENTREGA DE LOS II PREMIOS OBRAS DE INGENIERÍA ANDALUZA

La Gala de entrega de la segunda edición de los Premios Obras de Ingeniería Andaluza, celebrada en Granada la noche del 10 de mayo, **puso en valor la “excelencia” en la Ingeniería en el ámbito andaluz, con el reconocimiento a más de cuarenta profesionales y dos administraciones públicas.** La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos ha reconocido en 2023 la ejecución del Trambahía de Cádiz como ‘Mejor Obra Pública Andaluza’ y la rehabilitación del entorno de la Alcazaba de Almería como ‘Mejor Actuación de Ingeniería de Ámbito Local en Andalucía’. En dos nuevas categorías, ha distinguido al ingeniero Juan Escribano Rodríguez, con el Premio al ‘Mérito Colegial’; y a la ex consejera Marifrán Carazo con el Premio de ‘Defensa de la Ingeniería’.

“Estos premios visibilizan cómo la Ingeniería mueve el mundo”, y reconocen “el ingenio, la pericia y la maestría de los profesionales distinguidos y el alto nivel ejecutivo de sus obras, destacadas por su singularidad y trascendencia social”, subrayó el Decano de la Demarcación, Juan Manuel Medina Torres. En su discurso de apertura quiso recordar a la sociedad “que con nuestro trabajo –cuya labor es esencialmente pública y social-, **ponemos los cimientos de un modelo sostenible, contribuimos a la modernización y desarrollamos los territorios”.**

Como recordó el Presidente del CICCPC, Miguel Ángel Carrillo, en otro momento de la gala, reconocimientos como estos cumplen con el principio esencial del Colegio de “divulgar la valiosa aportación económica y social de nuestra profesión” y se enmarcan en **un momento en el que “parece más necesario que nunca alzar la voz para defender el patrimonio ingenieril que representa la obra pública en España”.** Avanzó la elaboración de un **Catálogo de la Obra Pública, con más de 100 obras de todo el país,** “en las que con trabajos de preservación, rehabilitación e identificación se puede generar desarrollo económico”.

El Decano del Colegio les recordó que **los ingenieros “siguen siendo los mejores aliados”** y reiteró públicamente a la Consejera, como ya hiciera en un encuentro privado el 2 de mayo, su disposición a continuar “con la estela de complicidad y entendimiento forjada en los años anteriores” y su **ofrecimiento a “trabajar unidos, y planificar, proyectar y construir una Andalucía que genere riqueza, valor y calidad de vida”.**

*Toda la información de los premios y méritos de cada distinción, así como para asistir al acto **AQUÍ** (<https://caminosandalucia.es/mas-de-cuarenta-profesionales-reconocidos-en-los-ii-premios-obras-de-ingenieria-andaluza/>)*

Para más información o contactar con los representantes:
682 210 021 - Susana Marín. Responsable de Comunicación
prensa.andalucia@ciccp.es - <https://caminosandalucia.es/>